

194

Wiener Rathaus-Korrespondenz.  
Herausgeber und verantw. Redakteur Franz Michler.  
Wien. I. Neues Rathaus.

196

1. Ausgabe.

21. Jahrgang. Wien, Donnerstag, 11. Juli 1918. Nr 197.

Abgabe von Kartoffeln. Am Freitag und Samstag dieser Woche werden ausser in den bereits veröffentlichten Bezirken auch noch im 3. Bezirke Frühkartoffeln und zwar  $\frac{1}{2}$  kg für den Kopf zum Preise von 66 h für das  $\frac{1}{2}$  kg gegen Abtrennung des Kartoffelabschnittes M abgegeben. Ferner werden am Freitag und Samstag im 5. und 9. Bezirke Frühkartoffeln unter den obigen Bedingungen abgegeben. Diese Belieferung gilt bereits für die nächste Woche und wird daher in diesen Bezirken bei der Abgabe der Stamm der Kartoffelkarte abgetrennt.

Antrag auf Schaffung einer Kriegsgefangenen-Auskunftstelle.

In der heutigen Stadtratsitzung stellten die StRe. Dr. Hein und Hohensanner folgenden Antrag: Mit Rücksicht darauf dass die Wiener Angehörigen länger Zeit ohne jede Nachricht über das Schicksal der in Russland befindlichen Kriegsgefangenen sind, stellen wir den Antrag, es sei das Kriegsministerium zu ersuchen, alle einlangenden Nachrichten, über die Verhältnisse in den Kriegsgefangenenlagern, in welchen sich Wiener Kriegsgefangene befinden und über den Stand der Heimbeförderung und die zur Erleichterung der Heimbeförderung getroffenen Massregeln an den Magistrat gelangen zu lassen. Es sei beim Magistrate eine Auskunftstelle zu errichten, welche diese Nachrichten sammelt und an welche sich die Wiener Angehörigen um Auskünfte wenden können. Der Antrag wurde zur geschäftsordnungsmässigen Behandlung dem Magistrate zugewiesen.

10/IV